

Mgr Chouvellon, vicaire apostolique de Su-Tchuen oriental, nous écrivait :

« *L'Apostolat de la Prière* m'a été d'un grand secours pour préparer tant le clergé que les fidèles à la communion fréquente et quotidienne tant recommandée par le Pape Pie X. Le nombre des communions a presque doublé depuis l'établissement de l'Œuvre; et c'est merveille de voir comme en peu de temps, certains districts ont été entièrement renouvelés, quand le missionnaire a voulu établir solidement, et méthodiquement l'Apostolat et surtout la communion réparatrice. C'est donc surtout à la communion réparatrice que je me suis attaché: à partir de cette année, chaque missionnaire qui a un centre devra me noter les communions réparatrices de l'année. Je ne puis vous dire tout le bien que *l'Apostolat de la Prière* a valu à ma mission, le renouveau de ferveur envers le Sacré Cœur et le saint Sacrement qu'il y a produit. »<sup>1</sup>

Au témoignage des missionnaires de Chine, ceux d'Amérique viennent s'ajouter pour dire avec la même reconnaissance quelle influence heureuse a eue sur la vie eucharistique de leurs chrétiens, *l'Apostolat de la Prière*.

« Il y a plus d'un an que nous sommes ici, nous écrit un missionnaire de Honduras, et nous aurions eu bien des sujets de découragement... »

« Un jour, dans une de mes courses apostoliques, j'arrivai à un village ou plutôt dans un groupe de villages pour y ouvrir une école. J'apportais une petite statue du Sacré-Cœur.

« Dès le premier soir, bien que j'eusse préparé un tout autre sujet de sermon, voilà que durant la prière je me déterminai à expliquer devant mes gens *l'Apostolat de la Prière*. Je le fis, et le résultat fut merveilleux. Tous les assistants vinrent, après le sermon, se faire inscrire comme associés et beaucoup s'engagèrent à la pratique des trois degrés.

<sup>1</sup> *Petit Messager*, juillet 1910.